



スマートフォン 大人が手本となって

昨年末にインフルエンザ警報が発令され、1月下旬の今でも高い水準が続いています。学校では、うがい・手洗いなど感染防止対策をしながら、教育活動を続けてまいりました。保護者の皆様、地域の皆様のご協力で、子供たちの間で大きく広がらずに過ごせております。ありがとうございます。

さて、23日(木)に5・6年生を対象に「携帯会社の安全教室と連携した人権教室」を実施しました。人権擁護委員の皆様へ依頼し実現したものです。内容は、子供たちが「リスク」を考えたり、話し合いをしたりする中で、人により考えが違うことに気付かせるものでした。

子供たちが考え、話し合った2つのリスク

- ①SNSでのコミュニケーション
- ②SNSでの情報発信

スマートフォンは、子供にとっても身近な道具ですので、一生懸命に考え、話し合っていました。そのような姿を人権擁護委員の皆様にはほめていただきました。

スマートフォン(インターネット)は便利な道具で、いつでもどこでも簡単に情報を受信したり、発信したりできます。また、カメラ機能を使うことで、いつでもどこでも簡単に写真や動画の記録を残すことができます。

私は、この「いつでもどこでも簡単に」に危険が隠れていると考えます。刃物のように危険な部分が見えれば、気を付けるものですが、見えにくいいため、本人が傷ついた時に危険だったとわかることが多い、残念ながら、これが現状だと思います。スマートフォン(インターネット)は、「大人が手本となって」正しい使い方や付き合い方を子供たちに見せることが重要と考えます。引き続き、ご家庭でもご協力をお願いします。

学校でも子供たちの安全・安心な生活のために、何ができるかを考え、これからも繰り返し指導をしていきたいと思ひます。

感謝の会 1月28日(火)

日頃からお世話になっている駐在さん、スクールガード、こども110番の家、図書ボランティアの皆様をお招きし、感謝の会を開きました。

地域の皆様には、登下校の見守りや読み聞かせでお世話になっています。他にも授業や環境整備などでも学校を支えてくださっています。

子供たちから手紙と花のプレゼントで、日頃からの感謝の気持ちを表しました。

引き続き「いつもありがとうございます」と感謝を伝えられる子供たちを育ててまいります。

これからも江南北小を支えてくださるようお願いいたします。



2月の生活目標

寒さに負けずにみんなで仲良く外で遊ぼう

3年社会科見学 1月16日(木)

3年生は埼玉県防災学習センター(鴻巣市)と埼玉県史跡の博物館(嵐山町)で様々な体験活動を行いました。

防災学習センターでは地震と煙の体験を、史跡の博物館では、石臼やランプなど昔の道具を体験し、学びの多い社会科見学となりました。



4・5年タグラグビー教室 1月28日(火)

アルカスマガヤの皆様のご協力で、4・5年生を対象にタグラグビー教室を行いました。

ボール運びリレーからパスの練習など、徐々にボールに慣れるように工夫していただきました。最後はゲームを楽しみました。アルカスの皆様ありがとうございました。



2月の熊谷市「夕方の一斉放送」時刻 16:30

3月の主な行事予定

- 3日(月) 登校指導
 - 4日(火) 卒業を祝う会
 - 5日(水) 全校集会
 - 6日(木) 1~4年非行防止教室
 - 10日(月) 北っこおはなしのとびら
 - 11日(火) 通学班会議
 - 13日(木) ぐんぐんタイム
一斉下校
 - 17日(月) 開校記念日
 - 18日(火) たてわり遊び
 - 20日(木) 春分の日
 - 21日(金) 給食最終日
6年修了式
5年卒業式準備 15:30下校
1~4年、6年 13:35下校
 - 24日(月) 4~6年卒業式
1~3年臨時休業日
 - 25日(火) 3時間授業 11:30下校
6年臨時休業日
 - 26日(水) 修了式 11:30一斉下校
6年臨時休業日
- ※3月の予定を変更する場合があります